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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETToRE sERVrz ALLA coLLETTrvrrÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N. 1 del 03/0II20IB

r Seduta: ordinaria I Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 25/0912017.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno TRE del mese GENNAIo, alle ore 10,00 ad.iniziolavori si
è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso
con prot' n' 1912747 deI 281r2/20TT,perlatrattazione degli argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,45 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio A Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l,allegato verbale della seduta del consiglio circoscrrzionale del25l09l20l7:

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardella'

Guaresi e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assentino03(IlPresidenteGrecoediConsiglieriScarlataeMarchese)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 2510912017, approvato all',unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a tutto il decimo giorno successivo.

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEI, 25 SETTEMBRA, 2017
/

L'anno 2tl7,il giorno venticinque del rnese di settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S.
ciro n' 15, il consiglio della II circoscrizione, giusta convocazione del presidente, Mario Greco, prot. no
978477 del31 agosto 2017 per discutere gli argomenti allegati di cuiall, o.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco il quale dispone l'appello. sono presenti i seguenti consiglieri:
cardell4 Guaresi, Marchese, Piazzese, Savoca, Tusa e viscuso. Sono assenti i consiglieri Scarlata e serio. .

Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale del numero legale, alle ore ag,4s
dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Amm.vo sig.ra carmera varvarà.

Redige il verbale lrfstr. Amm.vo Davide Martinez.

Nell'ambito delle comunicazio'i il presidente Greco, informa
piu dettagliate sugli interventi in atto per quanto riguarda

interessando alcune zone del territorio.

Dopo questa precisazione, il Presidente Greco suo malglado, alle are 0g,46, debba abbandonare i lavori
d'Aula per sopraggiunti impegni istituzionali e lo sostituisce il vice presidente Savoca.

Sempre nell'ambito delle comunicaziani, interviene il consigliere Guaresi il quale ringrazia l,Azienda
A'M'A'P' per aver risolto il problema di via Carmine, area urbana dove persisteva un problema di allaccio

Alle ore 09,55 entra il consigliere Scarlata.

Il consigliere Piazzese interviene per iamentare ii comportamento dell'Amministrazione comunale che
ancora oggi non ha risolto i numerosi problemi che attanagliano le partecipate e gli piacerebbe tanto se
giorno 5 ottobre p'v' in Aula ci fossero presenti, oltre ai sindaco anche i vertici delle Aziende partecipate
per capire veramente come stanno Ie cose e qr.rali potranno essere le iniziative da intraprendere.

Il Presídente Savoca replica al consiglie re Piazzese che si larà carico di questa legittima e importante
richiesta.

A quanto sostenuto dal consigliere Piazzese, il consigiiere Tusa appoggia in toto l,intervento del collega e
ricorda come il servizio di pulizia straordi'aria e ririro di immondizie è totalmente disatteso. peftanto,
afferma il consigliere Tusa, sarebbe auspicabile un incoutro con i veftici delle Aziende.

Alle ore 10101 esce il consigliere piazsese.

Anche il consigliere Scarlata intervlene per denunciare, coll efflcace ironia, l,atteggiame'to del sindaco
orlando che in questi giorni ha sbandierato ai qualtrc venti che palermo è stata promossa come capitale
della cultura' dimenticando però il vero voito della città i*irnediabilmente sfregiato dalla persistente
sporcizia che si riscontra in quasi tutt; le strade.

il Consiglio che domani comunicherà notizie

la realizzazione della fibra ottica che Sta



L,','
Il Presidente Savoca, ritornando sul clelicato argomento dell'igiene ambientale, auspica che giorno s o*uUe
p'v' si possa raggiungere un definitivo piano per lo spazzamento e pulizia straordinaria e fa presente che in
Aula ci saranno i vertici delle Aziende Amg, Amat, Arnap. Da questo incontro si potrà così capire come si
dovrà fare per risol''rere i numerosi problemi che affiiggono il territorio.

AIle ore 10,10 entra il consigliere Serio.

Il Presidente Savoca propone come scrutatori i consiglieri scarlata, serio e Viscuso. Il consiglio approva
all'unanimità. Si passa alla lettura del verbale del 19.9.2017. Lo stesso viene approvato, alle ore 10125,
all'unanimità dei consiglieri presenti in Aula. Sono assenfì il Presidente Greco e il consigliere piazzese.

Il Presidente Savoca e il consigliere Scarlata chieclono il prelievo delle mozioni prot. n. 959045 del
21.98.2017 e prot. n.944284 det 9.8.2017.

Entrambe le mozioni sono discusse brevemente dai relativi finnatari che ne motivano le richieste e chiedono
che vengano approvate dal Consiglio.

La mozione prot. n. 959045 der 2r"09.2017 viene votataall,unanimità,

n. 944284 del 9.8-2017 viene approvata al|unanimiià, arle ore 10,45.

rnozioni approvate il Presidente Grecl e ir consigriere piazzese.

In merito alle problernatiche descrine neile mozioni, interviene

occorre programmare con cadenze regolari e costanti gli
indispensabile per dare alle stracle più decoro urbano.

ultimato quest'ultimo intervento del Presideute savoca, alle ore 11,00, il consigliere Serio chiede di
sospendere la Seduta per dieci minuti. Il Consiglio approva.

Alle ore 12,00 il Presidente Greco dispone i'appello e, riscontrando solo la propria presenza, dichiara chiusa
la Seduta per mancanza di numero legale e la rinvia a domani in Seduta di prosecuzione.

alle ore 10,35. La mozione prot.

Risultano ass,enti in entrambe le

il Presidente Savoca il quale ribasisce che

interventi di potatura alberi, intervento

. I Segretario

(Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà)

/) \fC 'I ALu2$2-

Il Presidente

(V.P.


